

Fecha: 03-06-2025  
 Medio: El Tipógrafo  
 Supl.: El Tipógrafo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Cormusaf refuerza llamado a vacunarse contra la influenza y el covid-19 en mayores de 60 años

Pág. : 6  
 Cm2: 350,9  
 VPE: \$ 559.359

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida



## Cormusaf refuerza llamado a vacunarse contra la influenza y el covid-19 en mayores de 60 años

» La Corporación Municipal de San Fernando (Cormusaf), a través de sus centros de salud, refuerza el llamado a las personas mayores de 60 años —el grupo más afectado por infecciones respiratorias graves este 2025— a vacunarse contra la influenza y el Covid-19.

La invitación se extiende también a todos los grupos de riesgo, como embarazadas, niños y personas con enfermedades crónicas, quienes pueden acceder gratuitamente a ambas vacunas en los dos Centros de Salud Familiar de la comuna.

El aumento de hospitalizaciones y complicaciones graves producto de virus respiratorios hace urgente

mejorar la cobertura de vacunación. La influenza y el Covid-19 continúan circulando activamente, y la inmunización sigue siendo la mejor herramienta para prevenir cuadros severos, hospitalizaciones e incluso fallecimientos.

"Hoy más que nunca necesitamos que te vacunes contra la influenza y el COVID-19. Es gratuito, rápido y vital, especial-

mente si perteneces a un grupo de riesgo", enfatizó Ronald Urbina, encargado de vacunación del Cesfam Oriente.

Las vacunas están disponibles en los Cesfam Centro y Oriente, con horario de atención de lunes a jueves de 08:30 a 16:30 horas, y los viernes de 08:30 a 15:30 horas. Además, se han habilitado horarios extendidos para facilitar el acceso: en el Cesfam Centro, lunes y viernes de 16:00 a 18:30 horas; y en el Cesfam Oriente, lunes y miércoles de 17:00 a 19:30 horas.

"En nuestra comuna ya hemos visto el impacto de las infecciones respiratorias. Vacunarse es prevenir, es cuidarse y cuidar a quienes te rodean. No dejes pasar el tiempo. ¡Ven a vacunarte!", expresó Alessandra Segura, encargada



de vacunación del Cesfam Centro.

Cormusaf reitera su compromiso con la salud de la comunidad sanfernandina

e invita a todas las personas que forman parte del público objetivo a acercarse a los centros de salud. Prevenir es una responsa-

bilidad compartida, y vacunarse es un acto de cuidado colectivo que puede marcar la diferencia en esta temporada invernal.